



Medienmitteilung

Medienmitteilung vom 1. November 2024

„Die Mitte Bubikon-Wolfhausen“ begrüsst Verzicht auf neues Gemeindelogo

Der Vorstand der „Die Mitte Bubikon-Wolfhausen“ begrüsst den Entscheid des Gemeinderates, das Projekt zur Einführung eines neuen Gemeindelogos einzustellen. Damit wird einer unserer zentralen Forderungen entsprochen, und die bewährte Identität von Bubikon und Wolfhausen bleibt erhalten – eine Identität, die Tradition und Zusammenhalt symbolisiert und seit Generationen Bestand hat.

Gleichzeitig bedauern wir, dass für diese Übung, die von Anfang an wenig Rückhalt in der Bevölkerung fand, unnötig Steuergelder eingesetzt wurden. Wir sind der Überzeugung, dass ein verantwortungsvoller Umgang mit den finanziellen Mitteln der Gemeinde höchste Priorität haben sollte. Projekte, die weder einen klaren Mehrwert noch eine nachhaltige Wirkung für unsere Gemeinschaft bieten, sind unnötig und sollten gar nicht erst ins Auge gefasst werden.

Dennoch verdient der Gemeinderat unsere Anerkennung, dass er angesichts der Umfrageergebnisse pragmatisch und unvoreingenommen auf den breiten Zuspruch für das bestehende Logo reagiert und das Projekt konsequent und mutig beendet hat. Diese Entscheidung zeugt von einem offenen Ohr für die Anliegen der Bevölkerung und einem verantwortungsvollen Blick auf die Gemeinde.

Wir setzen uns auch in Zukunft dafür ein, dass unsere Steuergelder verantwortungsvoll und zum Wohl der Gemeinschaft eingesetzt werden und dabei Traditionen und Werte bewahrt bleiben.

Für weitere Informationen oder Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:
Emanuel Armbruster
079 471 77 74 / praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

1. November 2024 / Die Mitte Bubikon-Wolfhausen

Emanuel Armbruster · Ober Rennweg 2 · 8633 Wolfhausen · 079 471 77 74
praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch
bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch / www.facebook.com/DieMitteBW

Postcheckkonto 80-49933-2 · IBAN: CH92 0900 0000 8004 9933 2